

Bürgermeister Maack gibt folgende Mitteilungen den Ratsmitgliedern zur Kenntnis:

- Die Projektentwicklungsgesellschaft „Seniorenwohnen Buschhoven“, vertreten durch die Fa. Verwaltungsgesellschaft Seniorenwohnen Buschhoven, hat beim Landgericht Bonn Klage wegen Schadensersatz i.H.v. 642.763,89 € eingereicht. Gleichzeitig hat die Firma einen Antrag auf Bewilligung von Prozesskostenhilfe gestellt. Der Haftpflichtversicherer der Gemeinde hat die Kanzlei Meyer-Köring, Bonn, mit der Wahrnehmung der Interessen der Gemeinde beauftragt.
- Die Firma eifel-net hat Klage vor dem Verwaltungsgericht Köln gegen die Gemeinde eingereicht. Die Firma eifel-net hat einen Antrag auf Errichtung eines sog. Outdoor-DSLAM und eines Antennenmastes mit einer Höhe von max. 9,90 m in der Rheinbacher Straße in Swisttal-Miel gestellt. Der Antrag wurde durch die Verwaltung abgelehnt, da sich in der Nähe ein Kindergarten befindet und die ortsbildprägenden Gebäude sowie der Straßenraum hierdurch beeinträchtigt werden.
- An der Georg-von-Boeselager-Schule wurde durch die Bezirksregierung Köln eine Qualitätsanalyse durchgeführt. Die Ausstattung sowie die Gestaltung des Schulgebäudes und des Schulgeländes wurden als vorbildlich, besonders bemerkenswert und erfreulich bewertet. Die Qualitätsanalyse wird dem Schulausschuss in seiner nächsten Sitzung vorgestellt.